

Martes 7 de noviembre de 2017

“Cuando un hombre se sienta con una chica bonita durante una hora, parece que fuese un minuto. Pero déjalo que se sienta en una estufa caliente durante un minuto y le parecerá más de una hora. Eso es relatividad”

Einstein, Albert

TIPO DE CAMBIO FIX

Instituto Mexicano de Contadores Públicos

Dólar

19.08

Euro

22.12

www.imcp.org.mx

ComUniCCo
Financiero

IMC

Instituto Mexicano de Contadores Públicos



EL ECONOMISTA^{mx}

Slim registra su mejor racha desde 2010

Entre julio y septiembre del 2017, la fortuna del empresario mexicano Carlos Slim aumentó 121,455 millones de pesos, unos 1,350 millones cada día durante dicho lapso. Con ello la riqueza del magnate alcanzó los 1.63 billones de pesos, recuperando el nivel que tenía en el segundo trimestre del 2015, de acuerdo con el valor de mercado de las empresas en que participa y que cotizan en la Bolsa Mexicana de Valores. La fortuna del mexicano de 77 años más rico del país acumuló cuatro trimestres consecutivos de aumento y en la que de nueva cuenta América Móvil fue el motor que mayor propulsión brindó, pues aportó 88% del total durante el trimestre.

El Financiero

Ixachi llevará gas a donde más se necesita: González Anaya

Una de las bondades de Ixachi, el campo petrolero en tierra más importante de los últimos 15 años recién descubierto por Pemex, será que el gas extraído de este yacimiento llegará al Sur del país, donde la necesidad de este energético es mayor, detalló José Antonio González Anaya, director general de Pemex. “Hay una cosa que nos entusiasma, cerquita de ahí pasa el gasoducto de 48 pulgadas, entonces lo vamos a poder canalizar rápidamente al sistema de gas hacia el Sur que nos hace mucha falta, a todo el sistema de gas, pero hacia el Sur especialmente”, declaró en entrevista con El Financiero. Los vamos a canalizar rápidamente al sistema de gas hacia el Sur, que nos hace mucha falta.

REFORMA

Obtendrían 20% afectados por Ficrea

A tres años de que fuera intervenida por fraude, los afectados de Ficrea podrían recuperar 20 por ciento de la inversión que realizaron en esa empresa que estaba regulada por la CNBV, informó Javier Navarro-Velasco, síndico del proceso de concurso mercantil de Ficrea. En entrevista, Navarro-Velasco recordó que, hasta ahora, los afectados por el fraude han recibido en promedio sólo 16.5 por ciento de la inversión total que realizaron -además del pago de seguro de depósito por 132 mil pesos-, y esa proporción pudiera elevarse a 20 por ciento si los inmuebles que ha recuperado de la Sofipo logran venderse al menos al precio del avalúo.

Martes 7 de noviembre de 2017

ÚLTIMOS FOLIOS:

Comité Ejecutivo Nacional 2017 – 2018 | Presentación



Primera Junta de Gobierno 2017-2018. Convocatoria- Fe de Erratas.



Declaración Anual del Impuesto Sobre la Renta 2017



Contadores Públicos

www.imcp.org.mx

NOTAS FISCALES:

Procederá SAT conforme a disposiciones fiscales con relación a contribuyentes señalados en investigación Paradise Papers



SHCP / Listado global definitivo en términos del artículo 69-B, párrafo tercero del CFF



SHCP / Listado de contribuyentes definitivo que desvirtuaron los hechos que llevaron a la autoridad a notificarlos al 13 de octubre de 2017



Instituto Mexicano de Contadores Públicos

MILENIO

Grupo Milenio Noticias

Hacienda se compromete a investigar casos de Paradise Papers

México se compromete a investigar posibles casos de evasión fiscal para dilucidar las responsabilidades, afirmó hoy la subsecretaria de Hacienda, Vanessa Rubio, después de revelarse la investigación del Consorcio Internacional de Periodistas de Investigación (ICIJ), conocida como Paradise Papers. "Tendremos que hacer una investigación, un deslinde de responsabilidad y, en su caso, sacar alguna conclusión al respecto", dijo Rubio en una nueva edición de la Tribuna Americana EFE, celebrada hoy en la Casa de América, en Madrid.

EXCELSIOR

www.excelsior.com.mx

Así es como el salario mínimo en México está generando pobreza

Son más de siete millones y medio de mexicanos los que tienen un trabajo por el que perciben hasta un salario mínimo, monto insuficiente para cubrir sus necesidades más básicas. La Encuesta Nacional de Ocupación y Empleo del Instituto Nacional de Estadística y Geografía indica que 7 millones 566 mil 408 personas que participan en las diferentes actividades económicas ganan hasta un salario mínimo. Esto significa que obtienen ingresos mensuales por 2 mil 434.55 pesos en promedio, un monto que los mantiene en la pobreza debido a que no pueden cubrir el costo de la canasta mínima de bienestar, el cual asciende a 2,896.98 pesos, calculado por el Consejo Nacional de Evaluación de la Política Social.

La Razón

razon.com.mx

Analistas piden sensatez para 5a ronda del TLCAN

A unos días de arrancar la quinta ronda de negociaciones del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN), el economista en jefe de BBVA Bancomer, Carlos Serrano Herrera, sostuvo que si hay racionalidad o sensatez en las siguientes negociaciones, resultará en un escenario en favor de los tres socios. De abandonar Estados Unidos dicho acuerdo, que está vigente desde hace 23 años, el déficit comercial con nuestro país sería mucho mayor, por ello es necesaria la racionalidad al negociar. Ello, detalló, porque al operar mercantilmente bajo las reglas de la Organización Mundial de Comercio (OMC), el arancel promedio ponderado de las exportaciones mexicanas hacia los otros dos países de Norteamérica, aumentaría solamente 3.5 por ciento.

Martes 7 de noviembre de 2017



INDICADORES:

Tasa de interés objetivo	
(06/11/17)	7.00
TIIE 28 (06/11/17)	7.3831
TIIE 91 (06/11/17)	7.4129
TIIE 182 (31/10/16)	7.5250
CETES 28 (30/10/17)	7.03
Reservas internacionales (mdd)	
(03/11/2017)	172,765.1

Inflación anual (Sep. 2016-Sep 2017, %)	
Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad porcentual	±1 punto
Inflación *	6.35
Inflación subyacente *	4.80
Inflación mensual (Sep. 2017, %)	
Inflación *	0.31
Inflación subyacente *	0.28
UDIS (07/11/17)	5.850932



* WWW.BANXICO.ORG.MX

CNNEXPANSIÓN

La licitación para elegir comercializador de hidrocarburos es declarada desierta

La Comisión Nacional de Hidrocarburos (CNH) informó este lunes que se declaró desierta la licitación para elegir al comercializador de los hidrocarburos del Estado al El regulador petrolero había lanzado el proceso mediante el que se otorgaría un contrato de comercialización por tres años que iniciaría su vigencia el 1 de enero de 2018. "En relación con la licitación para contratar los servicios de comercialización de los hidrocarburos del Estado (...) no se presentaron propuestas", expuso la CNH en un comunicado emitido este lunes.



Precio del dólar para hoy martes 7 de noviembre

Hoy martes 7 de noviembre, el precio del dólar está a la compra en 17.67 pesos y a la venta en 19.02, en casas de cambio del Aeropuerto Internacional "Benito Juárez" de la Ciudad de México (AICM). Por otra parte, el euro se valora a la compra en 21.70 pesos y a la venta en 23.36 pesos. La libra se cotiza en 23.00 pesos para su adquisición y 26.00 pesos para su expedición; el yen se compra en 0.17 pesos y se vende en 0.25 pesos.



Avanza 'Digitalización de Licencia de Funcionamiento para Negocios': SE

La Subsecretaría de Competitividad y Normatividad de la Secretaría de Economía (SE), Rocío Ruiz Chávez, encabezó la presentación del proyecto estratégico "Digitalización de Licencia de Funcionamiento para Negocios" el cual, dijo, será implementado en tres etapas, y tiene como objetivo principal estandarizar y digitalizar el trámite de obtención de la licencia de funcionamiento para que se pueda interoperar con el Sistema Electrónico de Constitución de Sociedad por Acciones Simplificada (SAS), así como con los trámites federales para abrir una empresa, facilitando el ambiente de negocios. Durante el acto, la funcionaria afirmó que, el proceso de obtención de licencias de funcionamiento impacta de manera directa en la operación de las MiPyMEs, y por ende en la competitividad de nuestro país. Por ello, es fundamental facilitar la simplificación y digitalización de este trámite.

Martes 7 de noviembre de 2017



MERCADOS MEXICANOS-¿Qué dicen los analistas? 7 de noviembre

Los analistas de grupos financieros, corredurías locales e internacionales opinan sobre los mercados mexicanos y la economía. A continuación, un resumen de los reportes del 7 de noviembre. Las opiniones reflejadas son de grupos financieros o corredurías y no representan puntos de vista de Reuters. DEUDA, MONEDA Y BOLSA: MONEX - Los mercados a nivel mundial presentan movimientos positivos, donde se mantiene la atención en noticias geopolíticas. En Estados Unidos, se darán a conocer datos de empleos JOLTS, mientras que en México se publicarán las cifras de Inversión Fija Bruta.



www.imcp.org.mx



No deben estudiar, dicen a 2.6 millones de mujeres

En el país, 2 millones 562 mil estudiantes de 15 años o más, a lo largo de su trayectoria escolar, han tenido que escuchar que sus compañeros o maestros les digan que las mujeres no deberían estudiar, revela la Encuesta Nacional sobre la Dinámica de las Relaciones en los Hogares (Endireh) 2016. En los últimos 12 meses fueron 288 mil 577 las jóvenes que dijeron haber recibido ese insulto en el ámbito escolar, lo que quiere decir que en todo el país, una vez cada 1.8 minutos un maestro, maestra o compañero de clase le dijo a una alumna que las mujeres no deberían estudiar.



Prevén tiempo seco y altas de temperaturas en gran parte de México

El Servicio Meteorológico Nacional (SMN) reportó que este martes se mantendrá tiempo seco y estable con ambiente caluroso en gran parte de la República Mexicana. El organismo dependiente de la Comisión Nacional del Agua (Conagua) pronosticó temperaturas máximas de 35 a 40 grados centígrados en Sonora, Chihuahua, Coahuila, Nuevo León, Tamaulipas, Sinaloa, Nayarit, Jalisco, Colima, Michoacán, Guerrero, Oaxaca, Chiapas, Tabasco, Campeche y Yucatán. En contraste, se prevén temperaturas matutinas menores a cinco grados centígrados en zonas montañosas de Sonora, Chihuahua, Coahuila, Nuevo León, Zacatecas, Durango, Guanajuato, Michoacán, Estado de México, Tlaxcala, Puebla, Veracruz e Hidalgo.

